

"Der Courier"
is the leading Canadian Paper in
the German language.
Issued every Wednesday.
Subscription price:
in Canada \$2.50
to foreign countries \$3.50
If paid in advance:—
Canada \$2.00
1835 Halifax Street, Regina.

Der Courier

und Der Herold = Organ der deutschsprechenden Canadier

24. Jahrgang 14 Seiten

Regina, Saskatchewan, Mittwoch, 20. Mai 1931.

14 Seiten

Far. 29.

Canada und die Weizenerportkonferenz in London

G. H. Ferguson ist führende Persönlichkeit

Vertreter von 11 Weizenausfuhrländern versammeln sich im Canada-Haus zu London, um über den Verkauf der Weizenbestände und die Vermarktung der zukünftigen Ernte zu beraten.

Russland wird wahrscheinlich die Rolle des Hauptfaktors auf dem Weltweizenzemarkt spielen wollen.

London, England, 17. Mai. — Die Vertreter von 11 Weizenausfuhrländern versammeln sich hier im Canada-Haus, um für das heutige deutsche Problem des Verkaufs der Weltweizenernte 1931—32 eine Lösung zu finden. Die Augen der Weizenfarmers in allen Teilen der Welt sind auf die Konferenz gerichtet, die hoffentlich zu einem praktischen Ergebnis führt im Gegensatz zu den resultlos verlaufenen Weltweizenernten in Rom. Von der Prairie in Westkanada bis zu den Pampas in Argentinien, von den Steppen Russlands bis zum Mittelmeer der Vereinigten Staaten wird die Tagung in London außerordentlich verfolgt werden.

Vertreter von Argentinien, Australien, Bulgarien, Kanada, Ungarn, Indien, Polen, Russland, Rumänien, Jugoslawien und den Vereinigten Staaten treffen sich im Herzen des britischen Reiches. Eine der führenden Persönlichkeiten der Konferenz ist

Hon. G. Howard Ferguson, der frühere Premier von Ontario und jetzige kanadische Oberminister in London. Hauptföderlich seinen Bemühungen ist es zu zuzuschreiben, dass die Tagung in London abgehalten wird. Auf der Weltkonferenz in Rom war er es, der die Anerkennung erlangte, dass die Sowjetunion sollte es die Aufgabe der Londoner Tagung sein, einen Platz zu entwerfen, nach dem der Verkauf der bereits vorhandenen Weizenvorräte wie auch die Vermarktung der nächsten Ernte vorgenommen werden kann.

Das Problem ist jedoch nicht leicht zu lösen, wie es vielleicht den Anhängern haben könnte. In Kanada liegen Millionen Bushel Weizen vom letzten Jahre noch unverkauft. Dasselbe gilt für die Vereinigten Staaten und Argentinien.

Russland ist in einer weit günstigeren Lage.

Sein Weizenvorrat ist nicht so groß und könnte wohl leicht von seiner eigenen Bevölkerung verbraucht werden.

Canada verlangt eine bessere geordnete Vermarktung. Die Vereinigten Staaten müssen überstreichen. Des weiteren

lauten Staaten haben ihre Hoffnung auf eine Befreiung der Ausfuhrförderung zu setzen, während sich der weizenausführende Farmer nicht so leicht einfügen kann, weil er zum Teil auf den Weizenvorräten angewiesen ist.

Russland wendet sich gegen eine Befreiung der Ausfuhrförderung, erfordert eine solche, dass mit seinem Wissenden zur Verbesserung der Lage zu erzielen ist. Der Sowjetstaat kann seine überflüssigen Weizenbestände zu niedrigeren Preisen auf dem Weltmarkt verkaufen. Durch die ungünstige Lage des Farmers werden die gesuchte Gewerbe und industrielle Leben eines Landes in Wirtschaftsgegenwart gezeigt. Er hofft, dass Russland angesichts der ernsten Situation

einen vernünftigen Standpunkt einnehmen werde.

Wenn die Sowjets davon zu überzeugen, dass sie ihr eigenes Brot besser mit Weizen verfeuern müssen, um einen Teil des Überbaus auf dem Weltweizemarkt zu befeiern, Russland war bestimmt vor dem Weltkrieg das bedeutendste Ausfuhrland der Welt; dabei glauben andere Delegaten, Russland werde vielleicht fordern, dass man dieser seiner freieren Stellung auf dem Weltmarkt auch heute Rechnung ziehen muss und der Farmer müsse bezahlt werden.

Elektrische Kraft für Russland

Die Sowjets wollen die Vereinigten Staaten überflügeln

Moskau. — In einer hier folgte er, der erste Februar-Plan, der von Lenin ausging, sei, was die ganze Elektro-Entwicklung angeht, so gut wie vollendet. Doch in einigen Plänen sei die Errichtung elektrischer Städte noch unzureichend. Die Sowjetunion soll auf die Entwicklung von Beratern verzichten. Die Aufgabe der Zusammenkunft in London sollte es sein, eine gleichmäßige Verteilung in der ganzen Welt herbeizuführen. Zedermann müsse erneut und der Farmer müsse bezahlt werden.

Die Sowjets wollen die Vereinigten Staaten überflügeln.

Kirchensturm in Spanien

Kriegsrecht über die Hauptstadt verhängt. — Präsident Zamora appelliert an das Volk. — Monarchisten und Kommunisten sollen die Schuld daran tragen.

Madrid. — Die Hauptstadt stand proklamiert hatte, wurde Spaniens Stand unter Kriegsrecht während Auszug aus den Trümmern der Stadt unterbrochen. Die Tore der Panzer sind fest verschlossen und verriegelt.

Auf Anordnung der Regierung ist die Grenze geweckt worden. Bachen haben Vieh, die Ein- und Ausreise aller Personen, die nicht einen besonderen Ausweis haben, zu verbieten.

Dogleich bei der Riedebrennung ihrer Häuser viele Geistliche und Rennen Verleger eröffneten haben, ist, soweit festgestellt werden konnte, niemand gefolzt worden. Madrid, das wenigstens 300 Rennen und Geistliche aus der Brennender Gebunden liegen lassen.

Nachdem das Kabinett den Kriegs-

rechtliche Indienkonferenz in London

Sindia, Indien. — Besuch von Lord Willingdon hat in Bezug einer Anregung von Ramsay MacDonald, der anhanden der Unwichtigkeit in indischen Angelegenheiten ein Ende zu machen. Verhandlungen abgeschlossen, die zu einer vorläufigen Einigung über einen Zeitpunkt amfangs November für Zusammenkunft einer zweiten Indien-Konferenz in London führten.

Präsident Alcalá Zamora wunderte sich über den Ausbruch auf das Volk und appellierte an die Massen, Friede und Ordnung zu wahren. Er erklärte, dass die Regierung die Vorbereitungen für den letzten 24 Stunden aufschieben sollte.

Mitglieder des republikanischen Kabinetts schieben die Schuld an den Krawallen sowohl den Monarchisten wie den Kommunisten zu. Wenige Monarchisten wurden verhaftet. Unter diesen war auch der frühere Premier Dámaso Berenguer, der erst am Tage vorher auf Anordnung der Regierung aus dem Hof entlassen worden war.

Für Otto Hiltig, einen reiden Photographen, wird es der erste Besuch seiner deutschen Heimat seit 40 Jahren sein. Er wurde in Steinbrüchen geboren und ist heute 55 Jahre alt.

Hilgar Hörris, der Pilot der Maschine, kam vor sieben Jahren ins Land und ist jetzt sechs Jahren Flieger. Er ist 27 Jahre alt.

Niederlage Briands bei Präsidentenwahl

Paul Doumer zum 13. Präsidenten der französischen Republik gewählt.

Bericht. — Paul Doumer, der weißröhige Präsident des Senats, wurde von der Nationalversammlung, die sich aus Senat und Kammer zusammenstellt, zum 13. Präsidenten der Republik Frankreich gewählt. Er besiegt seinen Gegner, Léon Blum, mit 504 zu 495 Stimmen.

Briand, der kanadische Oberminister, erklärte bereits, er werde bestrebt sein, alle nur denkbaren Methoden zur Verbesserung der Lage zu erprobten. Er betont, der Farmer sollte nicht gezwungen sein, seinen Weizen unter den Produktionskosten zu verkaufen. Durch die ungünstige Lage des Farmers werden die gesuchte Gewerbe und industrielle Leben eines Landes in Wirtschaftsgegenwart gezeigt. Er hofft, dass Russland angesichts der ernsten Situation

einen vernünftigen Standpunkt einnehmen werde.

Wenn die Sowjets davon zu überzeugen, dass sie ihr eigenes Brot besser mit Weizen verfeuern müssen, um einen Teil des Überbaus auf dem Weltweizemarkt zu befeiern, Russland war bestimmt vor dem Weltkrieg das bedeutendste Ausfuhrland der Welt; dabei glauben andere Delegaten, Russland werde vielleicht fordern, dass man dieser seiner freieren Stellung auf dem Weltmarkt auch heute Rechnung ziehen muss und der Farmer müsse bezahlt werden.

Die Sowjets wollen die Vereinigten Staaten überflügeln.

Die Sowjets wollen die Vereinigten